

6818/J XXV. GP

Eingelangt am 15.10.2015

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Riemer
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Gesundheit
betreffend Serval in Niederösterreich

Wie die Krone am 9.10.2015 online berichtete, wurde in Oberwaltersdorf in Niederösterreich ein entlaufener Serval entdeckt. Laut § 9/10 der 2. Tierhaltungsverordnung ist das Halten von dieser Katzenart aber verboten. Der Amtstierarzt war zur Erkenntnis gekommen, dass der Serval bloß ein Hybrid der fünften Generation aus Wildtier und Hauskatze sei, laut dem Raubkatzenexperte Anton Rehberger handelt es sich aber um einen echten Serval.

Mittlerweile haben die Veterinärbehörden das Tier aber eingefangen.

(Quelle:

http://www.krone.at/Tierecke/Entlaufene_Katze_doch_ein_waschechter_Serval-Behoerdenirrtum-Story-476060)

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Gesundheit folgende

Anfrage

1. Wurde das BMG über den Vorfall informiert?
2. Welche Informationen haben Sie über den Vorfall?
3. Handelt es sich hierbei wirklich um einen Serval?
4. Wenn ja, wie gehen die Behörden mit dem Tier vor?
5. Wie viele Fälle von illegaler Haltung exotischer Tiere gab es in den letzten fünf Jahren?